

好きなことに、夢中になれ。

09

sakuya

ヒーローを作つて生きる



金廣 邦高  
Kunitaka Kanehiro  
地域文化学科 中・北欧地域文化専攻  
ドイツ語 夜間主  
2012年卒  
キタキュウマンプロジェクト 代表

外国語学部出身ですけど、在学中一歩も海外に出てないです。なんなら東京にも行ってない。行って梅田くらいですかね。寮にこもって仮面ライダーのコスチュームを作つてたんで、大学で学んだことは?と言われても困ります(笑)。

でもひとつ言えることがあるとするなら、阪大にいながら、外国語を学んでいながら、まったく勉強に身が入らなくて、他に気持ちが入ってしまう“何か”あるなら、それをやっていいと私は思います。すごくやりたいことがあるんだったら、それを押し殺すのはもったいない。趣味にしてしまうのはもったいないと思います。私自身、仕事にしたからこそ得られたものが多くありますから。

続きは WEB 「外語マガジン『sakuya』」で。



外語の先輩に、会おう

咲耶会

(大阪大学外國語学部・大阪外国语大学 同窓会)

卒業生の  
インタビュー  
毎月更新

